

FÊTE DE L'ÉTÉ

Le 2 juillet, la compagnie Kaminu a organisé une nouvelle édition de la « Fête Oh Village ! ». Vous vous êtes déplacés en nombre malgré la météo, merci ! La compagnie A Conter d'Aujourd'hui et notre voisin Antoine Capet de BrutPop nous ont accompagnés, ainsi que Mana Dance et les enfants des écoles sur leurs échasses.

On se retrouve cet hiver pour une soirée au NrJ-Café qui associera une compagnie locale de marionnettes et un DJ Set de Salsa.

Merci à Nadia, la commune et la DRAC de nous soutenir sur ce projet qui se déroule aussi sur d'autres villages et bars ruraux des Territoires Vendômois.

Pour rester informés, suivez notre Facebook : Kaminu compagnie Franco-Péruvienne.



N° 65

OCTOBRE 2024

MAIRIE DE MAZANGÉ

Horaires d'ouverture :

Lun., Mar., Jeu., Ven. : 14 à 17h

Mercredi : 9h à 12h

Tél. : 02.54.72.00.27

Email : contact.mairie@mazange.fr

Web : <http://www.mazange.fr>

EPICERIE « LE COMPTOIR DES COCOTTES »

Bilan après 1 an d'activité

Le premier objectif de l'épicerie de Mazangé est de promouvoir de bons produits.

« On a un critère, c'est le juste prix pour le produit. On recherche surtout les petits producteurs »,

« On souhaite une alimentation saine et locale, même pour les foyers les plus modestes »,

« On passe aussi par des grossistes, avec une marge classique, mais c'est surtout pour des produits de dépannage », confie Christine BOURDIER, l'une des deux directrices.



L'épicerie « Le Comptoir des Cocottes » est une **épicerie classique** qui fonctionne avec l'aide de bénévoles (d'où le nom d'épicerie associative). Elle est **ouverte à tous**, sans adhésion.

Malheureusement l'épicerie manque encore de clients pour assurer son bon fonctionnement.

Si vous souhaitez qu'elle perdure et maintienne une activité commerciale de proximité au sein de la commune, il faut absolument que chacun d'entre nous fasse l'effort de fréquenter ce lieu, ne serait-ce que pour quelques courses de temps en temps.

Travaux de protection de la source du lavoir et réfection des berges.

Agenda de l'automne-hiver

Novembre

06 : Permanence Brigade de gendarmerie

11 : Commémoration du 11 novembre

16 : Loto UNRPA

25 : Assemblée générale Sport Auto Tours

Décembre

01 : Randonnée pédestre de l'ASCM

07 : Goûter/loto des anciens offert par la Mairie

14 : Repas de Noël UNRPA

Janvier 2025

04 : Vœux du Maire

07 : Assemblée générale de l'UNRPA

31 : Assemblée générale de l'ASCM

Crue du Loir



Jeux du 14 juillet



Rallye
Cœur de France



Brocante



Vauraconnades



TRAVAUX DU PONT SUR LE BOULON AU GUÉ DU LOIR

Descriptif des travaux :

- Remplacement des encorbellements par une dalle générale en béton armé
- Réfection des superstructures : une chaussée de 6 mètres, et 2 trottoirs et 1,40 mètres
- Remplacement des garde-corps par des garde-corps type MARSEVAL
- Mise en place d'une passerelle provisoire pour le maintien de la circulation piétonne pendant les travaux

Planning envisagé :

- Commission d'appel d'offres : avant fin 2024
- Début des travaux : mars-avril 2025
- Durée prévue des travaux : 7 mois



CHANTIER CITOYEN

Du 22 au 26 juillet 2024, 6 jeunes ont participé au Chantier Citoyen de la commune de Mazangé.

Encadrés par Emilie DORIZON, responsable animatrice du service Enfance-Jeunesse de la Communauté d'Agglomération Territoires Vendômois (CATV), coordinatrice des Chantiers, et avec l'appui de Narcisse, employé communal, les jeunes* ont effectué des travaux de nettoyage, de peinture des portes et de bardage du lavoir de la commune.

* *Ludivine de Vendôme, Guillaume de Saint-Martin-des-Bois, Paul de Crucheray, Jules de Lunay, Philippe de Azé, Eva de Saint-Amand-Longpré.*

Pour remercier tous ces jeunes, un pot d'amitié avec une remise de récompenses s'est tenu le 26 juillet, en présence de Chantal WEISS, membre de la commission Enfance-Jeunesse de la CATV, et d'Élus de la commune de Mazangé, M. Patrick BRIONNE, Mme Evelyne VIROS et M. Jacques COLAS.

Pour le travail accompli, les jeunes ont reçu chacun un chèque cadeau de 200 €, et Eva (17 ans) a reçu également une aide financière pour son permis de conduire.



UNRPA-ENSEMBLE ET SOLIDAIRES

Nos anciens ont fait leur rentrée en se retrouvant autour d'un repas le 14 septembre. Nous remercions la mairie pour avoir offert l'apéritif.

Mais auparavant, en juin, une belle sortie dans l'Orne à la « Michaudière » pour une journée autour du cheval de trait puis, fin août/début septembre, un beau voyage en baie de Somme pour découvrir les trésors de la Côte d'Opale.

Avec ces sorties dépaysement assuré !

Nos prochains rendez-vous :

- Samedi 16 novembre : loto
- Vendredi 15 novembre : journée à La Ferté St Aubin
- Samedi 14 décembre : repas de fin d'année



ASCM

Pour les journées européennes du Patrimoine des 21 et 22 septembre, l'association a exposé la maquette du tramway du Gué du Loir au Manoir de Bonaventure. Samedi 21 septembre avec un beau soleil les visiteurs ont été nombreux. Les visites des extérieurs du manoir ont été assurées par Bernard Dérue et ont été très appréciées par les propriétaires. Malgré un temps maussade le dimanche 22, les visites ont eu lieu tout comme l'exposition. Les membres de l'association ont été surpris de constater que beaucoup de personnes ne savaient pas qu'un petit tortillard s'arrêtait là jadis.



1ère édition Sculp Bonaventure, balade artistique dans les jardins du manoir au cours de laquelle, nous avons pu admirer des œuvres de trois artistes régionaux et d'un artiste des Pays-Bas.

UCCAV

M. DECLERCK Didier, le président, vous remercie pour votre participation aux moules/frites du 13 juillet, qui a eu beaucoup de succès, encore cette année, avec des jeunes et moins jeunes, natifs d'ici qui savent revenir aux sources. Merci également à ceux qui sont venus nombreux déguster les entrecôtes.

Nous vous attendons pour la soirée choucroute qui aura lieu le samedi 22 février 2025.

Merci à tous les bénévoles et à bientôt.



INFORMATIONS DIVERSES

- Permanences du Bus France Services 6 novembre, 29 janvier 2025, 26 février, 9 octobre et 4 décembre.
- Ateliers numériques salle du conseil les 16 novembre et 14 décembre.
- Permanence en mairie de la brigade de gendarmerie de Thoré le 6 novembre.